

Actualidad Universitaria



El rector apela a la “estabilidad de la institución” frente a la crisis

“Lo que buscamos es que la Universidad siga funcionando de forma estable”

ROSANA HERNÁNDEZ
SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, aseguró ayer que “dentro de la gravedad de la situación general, la Universidad está bien: es solvente y tiene una estabilidad institucional decisiva para la situación que viene”. Hernández Ruipérez fue más allá, y aseguró que “si en la Universidad hubiese el menor síntoma de inestabilidad institucional, nos llevaría al desastre. Me presenté para este cargo porque pensaba que la estabilidad de la Universidad estaba amenazada, aunque cada uno puede pensar lo que quiera”.

En el tradicional desayuno de navidad con los medios de comunicación, el rector repasó el año que ahora termina e incidió de nuevo en tres aspectos: el primero, que la subida de tasas “no es para beneficio de la hacienda universitaria, sino para el ahorro de la Junta. Si en 2013 se consigue más de lo previsto, eso se traducirá en una disminución de la transferencia de la Junta”. El segundo, la plantilla, y las dificultades a la que se enfrenta la carrera académica del profesorado en formación, no solo por las dificultades económicas, “sino por la legislación vigente, puesto que truncan su carrera. Es gravísimo, porque su formación se ha hecho con cargo al erario público. Además de ser



El equipo de gobierno de la Usal, ayer en el desayuno con los medios de comunicación.

ALMEIDA

descorazonador, es un pésimo negocio económico. Lo mismo sucede con la investigación”.

Y, el tercer aspecto en el que quiso incidir el rector, es que la Universidad trabaja para seguir dentro de la normalidad. “No hay un proyecto estrella para 2013. Lo que buscamos es conseguir que la institución siga funcionando de forma estable. Se van a seguir haciendo las cosas que hay que hacer. Este es un proyecto extraordinariamente ambicioso, dada la situación”.

Hernández Ruipérez sí anunció algunas medidas, como la

puesta en marcha de un programa de movilidad para estudiantes de tercer ciclo gracias a fondos del Campus de Excelencia Internacional, o una convocatoria de infraestructuras y mejora de material en el área de biociencias con fondos de Innocampus.

Preguntado por el mapa de titulaciones, el rector indicó que “el decreto está muy avanzado”, y que las universidades han trabajado en los “aspectos técnicos”. Aún así, quiso dejar claro que “el número mínimo de alumnos para mantener una titulación que con toda seguridad aparecerá en el

decreto corresponde solo a la Junta de Castilla y León; nosotros no vamos a pronunciarnos”. También matizó que esa cifra no será tan estricta en el caso de “titulaciones candelabro, que tengan muchas partes en común, o con las titulaciones estratégicas, algunas únicas en la Comunidad”.

La Usal también presentó ayer su *Guía de Expertos*, una herramienta que se ha digitalizado y ha incrementado el número de miembros y temáticas desde 2002, y que pretende facilitar a los medios el acceso “ágil e inmediato” a los expertos de la Universidad. ||